

BOLETÍN No. 171 ->>

Alrededor de 1 mil 500 computadoras serán entregadas a estudiantes que cuenten con beca.

Comité de Becas de la UAA diseñará instrumento transparente y equitativo para la designación de equipos de cómputo a estudiantes becarios.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes, comprometida en ofrecer una educación de calidad que permita a los jóvenes de la entidad y la región potencializar sus habilidades y adquirir conocimiento para hacer frente a los imperantes retos de la globalidad y atender los requerimientos del entorno, entregará en comodato equipos de cómputo a los estudiantes de la Institución con más necesidades para que puedan realizar sus actividades estudiantiles y fortalecer su formación profesional; así lo anunció el rector Mario Andrade Cervantes.

En una reunión del Comité de Becas de Pregrado, emanado del H. Consejo Universitario e integrado por consejeros universitarios como rector, directivos, catedráticos, alumnos y administrativos, manifestó que este comité se encarga de analizar en función de un estudio socioeconómico, la asignación de becas para cualquier alumno de la Institución de manera imparcial y apegada a la legislación universitaria.

Debido a ello y tras la renovación del 100 por ciento de los laboratorios de cómputo de la UAA en este 2016, de donde se liberaron aproximadamente 1 mil 500 computadoras, se buscará que éstas sean entregadas a estudiantes que cuenten con beca, por lo que exhortó el Comité de Becas a diseñar un instrumento acorde al estudio socioeconómico para entrega de becas, el cual es transparente y equitativo, para designar estos equipos de cómputo a los alumnos que más lo requieran.

Andrade Cervantes comentó que es la primera vez que la Institución realizará una propuesta de este tipo, por lo que confía en que la entrega de estos equipos de cómputo permitirá a los estudiantes becarios de la Institución tener una educación de calidad y una formación profesional que les garantice competir en el mundo laboral.

Por otro lado, Andrade Cervantes agradeció la labor del Comité de Becas a lo largo de su administración al frente de la UAA al asignar este tipo de apoyos a los alumnos que más lo requieren de manera transparente y equitativa.

Finalmente, aseguró que el Fondo de Becas se mantendrá fortalecido, por lo que exhortó al Comité a redoblar esfuerzos para continuar otorgando becas a los estudiantes que más lo necesitan y evitar el abandono de estudios por falta de recursos económicos.

UAA entregará en comodato computadoras a estudiantes con más necesidades tras la renovación del 100% de laboratorios de cómputo

